



Madame, Monsieur, Chère coopératrice, Cher coopérateur,

Après avoir rejoint le Conseil d'Administration de notre coopérative en 2008 et succédé en 2020 à Guy Vibourel en tant que septième président de l'histoire de Migros Genève, j'arrive aujourd'hui au terme d'un mandat de plus de seize ans à la fois intense, exceptionnel et inoubliable. Cette expérience a été extrêmement enrichissante et inspirante.

Au fil des années, j'ai découvert une coopérative avec des valeurs véritables et authentiques, un ancrage local unique ainsi que des collaborateurs tout particulièrement engagés.

Je n'oublierai pas le tumulte de la période allant de 2020 à 2022, placée sous le signe de la crise sanitaire du Covid. Une expérience inédite et marquante qui restera pour toujours dans la mémoire collective.

Je suis ravi d'avoir pu accompagner l'avancée de plusieurs projets stratégiques et d'avoir pu contribuer à la mission de la coopérative. Je pense, par exemple, à l'ouverture des magasins de Porte de Nyon, Porte de Versoix, Cornavin ou plus récemment la galerie commerciale de Chêne-Vert. Sans oublier la transformation du Centre commercial de Balaxert ou les rénovations des supermarchés de Gradelle, de Plainpalais ou celui de Servette l'année passée.

Le modèle de gouvernance de notre administration évolue et passe de sept à six membres. Arrivée en 2008, Anne Southam Aulas quitte, elle aussi, notre conseil et ne sera pas remplacée. Les mandats seront désormais limités à douze ans maximum selon les nouveaux statuts.

J'ai le plaisir de passer le témoin, confiant et serein, à Sophie Dubuis, présidente élue au printemps et membre de notre conseil depuis quatre ans. Aux côtés de Bénédicte Montant, David Rochat, Jean-François Zimmermann ainsi que les nouveaux arrivants Dominique Zollinger et Pierre-Antoine Binard, Sophie Dubuis présidera notre administration ces prochaines années. Elle aura, entre autres enjeux et défis, le privilège de contribuer



Frédéric Berney, président sortant du Conseil d'Administration de Migros Genève, en compagnie de Sophie Dubuis, présidente depuis le 1^{er} juillet.

«J'ai découvert
une coopérative
avec des valeurs
véritables et
authentiques»

**Frédéric Berney, président sortant
du Conseil d'Administration
de Migros Genève**

au rayonnement de notre coopérative qui fêtera l'année prochaine ses quatre-vingts ans, tandis que le groupe Migros fêtera son 100^e anniversaire.

Convaincu que notre coopérative avance dans la bonne direction malgré les quelques vents contraires actuels nécessaires pour un recentrage des activités sur le cœur de métier et qu'elle a toutes les clés en main pour réaliser ses objectifs, je me réjouis de vous retrouver tout bientôt, à l'heure des courses, dans un magasin Migros!

Je souhaite finalement vous remercier toutes et tous pour votre infaillible confiance, soutien et enthousiasme à l'égard de notre coopérative.

Avec mes salutations les plus cordiales,

Frédéric Berney